

Valérie Corre élue Présidente du SNPAA Jérôme Bignon devient Vice-Président du SNPAA



Valérie Corre a été élue, le 6 septembre 2022, Présidente du Syndicat National des Producteurs d'Alcool Agricole (SNPAA) par son Conseil d'administration. Elle succède à Jérôme Bignon qui occupait cette fonction depuis le 10 juillet 2019. Jérôme Bignon devient Vice-président du SNPAA.

Valérie Corre était Vice-présidente du SNPAA depuis 2013. Elle est Directrice chargée des affaires réglementaires Alcool / Ethanol de l'UE, au sein du groupe Tereos.

Jérôme Bignon est Directeur chargé des relations avec l'administration française et de l'UE, au sein du groupe Cristal Union.

Les adhérents du SNPAA sont Tereos, Cristal Union, Roquette, Bioénergie du Sud-Ouest (Vertex Bioenergy) et Ryssen Alcools.

Ils produisent, à partir de betterave à sucre, de blé, de maïs et des résidus de leur transformation, environ 25% de l'alcool agricole européen, pour les débouchés de l'alcool traditionnel et du bioéthanol-carburant. Le bioéthanol est utilisé dans les essences SP95, SP98 et SP95-E10 et dans le carburant Superéthanol-E85, destinés aux véhicules légers, ainsi que dans le carburant ED95 pour les véhicules lourds.

Le SNPAA a pour mission de promouvoir les intérêts professionnels de ses membres.

Contact presse

Sandra Rocheteau - srocheteau@snpaa.fr – 06.71.99.02.13